

Baja de crudo no es transitoria.- SHCP

Baja de crudo no es transitoria.- SHCP Por Reuters Cd. de México México (18 marzo 2015).- El Secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray, dijo hoy que la caída del precio internacional del petróleo no es transitoria y descartó su recuperación en el corto plazo, una situación que seguiría golpeando los ingresos del Gobierno. El funcionario reiteró que este escenario pone un mayor reto para las finanzas públicas de la segunda mayor economía de América Latina en el próximo año, pues las coberturas petroleras contratadas para este año protegen los ingresos. "El reto en realidad no es 2015", dijo Videgaray en un discurso durante la Cumbre Financiera Mexicana. "Realmente el reto importante para las finanzas públicas ocurre en 2016 y en adelante", agregó. El Gobierno mexicano anunció en enero un recorte al gasto público en un monto equivalente al 0.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) ante el desplome de los precios del crudo y un entorno económico global difícil. Para este año, la reducción al gasto podría representar el 0.8 por ciento del PIB, de acuerdo con estimaciones de Hacienda, ante la prolongación de un menor precio del combustible. El funcionario dijo que no ajustará el presupuesto gubernamental con base en las nuevas expectativas de Pemex, cuyas ventas son vitales para las finanzas públicas. El director de Pemex Exploración y Producción de Pemex, Gustavo Hernández, dijo recientemente que la empresa va a destinar un menor monto de crudo a distribución a terminales y exportación este año, que pasaría de 2.3 millones de barriles por día (bpd) a 2 mil 288 millones de bpd. Los ingresos petroleros de México representan casi una tercera parte de sus finanzas públicas totales. "Esta no es una caída transitoria en el precio del petróleo", dijo Videgaray. "Nuestra opinión es que es de baja probabilidad que veamos una pronta recuperación del precio de petróleo de exportación en las próximas semanas, o incluso en los próximos años", agregó. México es uno de los principales productores de crudo a nivel global y un importante proveedor del combustible a Estados Unidos, su principal socio comercial. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo